

「令和5年 第7回永平寺町議会臨時会

開会のあいさつ」

本日、令和5年第7回永平寺町議会臨時会の開会にあたり、町政運営の所信の一端を申し述べるとともに、今回ご提案いたします議案の概要についてご説明いたします。

残暑もいくぶん和らぎ、少しずつではありますが、ようやく秋の足音が聞こえてまいりました。

さて、北陸新幹線の福井・敦賀開業が来年の3月16日に決まり、県内では、歓迎ムードや期待感が一気に高まってまいりました。10月1日には、北陸新幹線金沢敦賀間の試験走行車両を出迎える歓迎セレモニーが、県内4駅で開催され、本町からも抽選で選ばれた30名の住民の皆様が参加されます。

本町としましても、近隣市町と連携しながら、住民の皆様のさらなる機運醸成を図るとともに、県内有数の観光資源を擁する本町の魅力を最大限引き出し、交流人口の増加、発展につなげてまいります。

また、中部縦貫自動車道 大野油坂道路の勝原インターチェンジから九頭竜インターチェンジまでの区間、9.5 kmが10月28日に開通する運びとなりました。

県内全線開通により、中京方面への高速交通ネットワークが形成されることから、災害時における交通機能の確保が図られるとともに、新たな物流ルートや観光周遊機能の向上も期待されます。引き続き、関係機関と連携を図りながら、一日も早い県内全線開通に向けて取り組んでまいります。

それでは議案について申し上げます。

議案第53号は、一般会計における所要の補正をお願いするものです。

詳細については、上程の際、ご説明いたしますので、慎重にご審議いただき、妥当なご決議を賜りますようお願い申し上げます。開会のごあいさつといたします。

どうぞ、よろしくお願い申し上げます。